

Une info à nous transmettre? Une histoire à nous raconter? Ecrivez-nous à web@20minutes.ch

Dégustation de vins

14 octobre 2018 19:54; Act: 14.10.2018 19:54

Les goûteurs suisses s'illustrent au mondial

Lors des championnats du monde de dégustation de vins à l'aveugle, l'équipe suisse a réalisé une bonne prestation en terminant 6e.



L'équipe de Suisse 2018 de dégustation de vins à l'aveugle. (Photo: DR)

on off i

Une faute?

Signalez-la-nous!

. football, les Belges ne sont pas passés loin de la victoire cet été. Mais, pour ce qui est des championnats du monde de dégustation de vins à l'aveugle, ils ont en revanche écrasé la concurrence. Avec les 144 points obtenus samedi dans le Languedoc (France), ils ont même établi un nouveau record.

Derrière les Diables rouges, le podium a été complété par la Finlande (123 points) et la France (115 points). Quant à la Suisse, elle a terminé au 6e rang, avec 111 points, sur 23 pays participants. «C'est une jolie progression en comparaison de la 17e place obtenue en 2017», souligne Jean-David Curchod, capitaine de l'équipe helvétique.

PUBLICITÉ



inRead invented by Teads

Six blancs et six rouges

Dans cette compétition organisée par la «[Revue du vin de France](#)» et qui vivait cette année sa 6e édition, le but du jeu est de goûter 12 crus (6 blancs et 6 rouges) en provenance du monde entier et d'en déceler le cépage principal, le pays d'origine,

l'appellation, le millésime et le producteur. Chaque bonne réponse apportant son lot de points.

Les vins dégustés: un chenin d'Afrique du sud, un sauvignon de Nouvelle Zélande, un riesling d'Australie, un chardonnay de France, un gruner veltliner d'Autriche, un pinot noir des Etats-unis, un Syrah de France, un carmenère du Chili, un malbec d'Argentine, un grenache d'Espagne, un corvina d'Italie et un grenache de France.

(xfz)

Plus de sujets



Frappé à coups de barre de fer, un ado décède

En seine-Saint-Denis, commune située au nord-est de Paris, un adolescent de 12 ans est mort après avoir été blessé à coups de barre de fer dans une rixe.



Un avion tue trois passants en tentant d'atterrir

Deux adultes et un enfant ont été tués lorsque l'appareil de type Cessna a effectué sa manoeuvre pour atterrir sur un aérodrome à la Wasserkuppe.



Le nouvel Opel Combo.

Les faits sauront vous convaincre : première les 19/20 oct. chez Opel.